

Le commandant du feu rentre dans le rang

YENS

Le premier-lieutenant Éric Meyer quittera à la fin de l'année le commandement de l'OI Dissy.

Pour le premier-lieutenant Éric Meyer, l'inauguration il y a deux semaines du camion d'intervention était un moment particulier: il intervenait à l'issue du dernier exercice qu'il a commandé en qualité de chef de l'organe d'intervention (OI) Dissy, composé de des communes de Denens, Lully, Lussy, Villars-sous-Yens et Yens.

Le major Éric Henry lui a rendu hommage pour un engagement de 29 années qui a débuté à Eysins et qui, dès 1997, s'est poursuivi à Yens. Éric Meyer a gravi les échelons qui lui ont permis d'endosser le commandant de l'OI Dissy. Il

l'aura assumé durant quatre ans.

«Au cours de ces nombreuses années, j'ai eu de formidables moments: des exercices, des cours, des séances, des alarmes à toute heure, 365 jours sur 365. Ce furent des moments intenses, importants, de stress, de joie et aussi de peine. Il y a même eu des moments cocasses et ceci pas plus tard que cet été: un serpent qui s'était échappé de son vivarium.»

Éric Meyer a remercié ses amis sapeurs-pompiers de leur engagement et leur a adressé cette recommandation: «Gardez votre vivacité d'esprit et votre perspicacité. C'est toute l'essence nécessaire pour qu'un corps de sapeurs-pompiers volontaires perde et progresse.» A ces remerciements, il a associé son épouse qui a dû s'accommoder d'absences parfois intempestives.

Éric Meyer a souhaité plein succès à son successeur, le lieutenant Raphaël Dupuis. **G.H.**